

## Pressemitteilung

Naturpark Lüneburger Heide  
Buchholz-Soltau-Lüneburg

Naturpark Lüneburger Heide  
c/o Landkreis Harburg  
Schlossplatz 6  
Tel: 04171-693 412  
Fax: 04171-687 412

[info@naturpark-lueneburger-heide.de](mailto:info@naturpark-lueneburger-heide.de)  
[www.naturpark-lueneburger-heide.de](http://www.naturpark-lueneburger-heide.de)

Winsen, 21.6.2012

### **Heide Shuttle erneut ausgezeichnet Bundesverkehrsminister Ramsauer lobt Engagement der Menschen vor Ort**

Menschen und Erfolge – so heißt der Wettbewerb des Bundesverkehrsministeriums und vier Partnerverbänden, in den der Naturpark Lüneburger Heide den Heide Shuttle Anfang des Jahres ins Rennen geschickt hatte. Mit dem Wettbewerb unterstützen die Auslober in diesem Jahr nachhaltige Mobilitätslösungen in ländlichen Räumen. Insgesamt 143 Wettbewerbsbeiträge wurden eingereicht. Dreizehn davon wurden jetzt von Bundesminister Peter Ramsauer und Staatssekretär Rainer Bomba gewürdigt und ausgezeichnet. Der Heide Shuttle erhielt eine Anerkennung verbunden mit einem Preisgeld in Höhe von 500 €. Nach dem 2. Platz beim Fahrtziel Natur Award der Deutschen Bahn im Jahr 2010 war der Heide Shuttle damit bereits zum zweiten Mal in einem Wettbewerb erfolgreich.

Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer lobte bei einem Fototermin im Rahmen der Preisverleihung in Berlin die tollen Ideen für die ländlichen Räume und bedankte sich für das kreative Engagement der Menschen vor Ort. Der Heide Shuttle überzeugte die 13-köpfige Jury in der Kategorie „Mobilitätsangebote bürgernah und flexibel gestalten“ dadurch, dass er für Gäste und Einheimische kostenlos fahre, den Verkehr reduziere, bereits seit Jahren erfolgreich seine Runden drehe und damit ein Vorbild für andere Regionen sei. Den ersten Preis in der Kategorie ging an das Berchtesgadener Land für eine Taxi-JugendCard.

Hans-Heinrich Höper, Vorsitzender des Naturparks Lüneburger Heide, Nicola Roser, Regionalmanagerin der Naturparkregion, und Willem Wachter, verantwortlich für den ÖPNV im Heidekreis nahmen stellvertretend für die gesamte Naturparkregion die Auszeichnung von Staatssekretär Rainer Bomba entgegen. „Wir freuen uns sehr, dass das Bundesverkehrsministerium die langjährige Arbeit aller am Heide Shuttle beteiligten Partner auf diese Weise würdigt,“ sagt Hans-Heinrich Höper, „der Heide Shuttle ist ein

Erfolg der Menschen vor Ort. Die Auszeichnung ist für uns nicht nur eine Bestätigung, sondern auch Motivation weiterhin die Mobilitätsangebote in unserer Region zu verbessern.“ Genügend Anregungen hierfür erhielten die Vertreter der Naturparkregion durch den Erfahrungsaustausch im Rahmen der Preisverleihung.

Gemeinsam mit dem Deutschen Landkreistag, dem Deutschen Städte- und Gemeindebund, dem Deutschen Bauernverband und dem Zentralverband des Deutschen Handwerks hatte das Bundesverkehrsministerium zwischen dem 05. Dezember 2011 und dem 24. Februar 2012 im Rahmen der „Initiative Ländliche Infrastruktur“ zur Teilnahme am Wettbewerb 2012 „Menschen und Erfolge – in ländlichen Räumen mobil!“ aufgerufen.

#### Fotos:

Foto 1 (Quelle BMVBS): Willem Wachter (2.v.l), Hans-Heinrich Höper (mitte) und Nicola Roser nehmen die Auszeichnung von Staatssekretär Rainer Bomba (ganz rechts) und den Vertretern der Partnerverbände entgegen.



Foto 2 (Quelle BMVBS): Willem Wachter, Nicola Roser und Hans-Heinrich Höper mit Bundesverkehrsminister Peter Ramsauer



Weitere Pressemitteilungen und Informationen zum Naturpark Lüneburger Heide finden Sie in unserem Pressebereich: <http://www.naturpark-lueneburger-heide.de/sub-navigation/pressebereich.html>